

COLUMNA
INVITADAADRIANA
MORENO
CORDERO*LOS QUE PROMETEN
Y NO CUMPLEN

*COLABORADORA

MORCORA@GMAIL.COM

En las filas de Morena y el oficialismo, hay temor de que hayan perdido fuerza como producto del desencanto ante esta llamada 4T y los nulos resultados

• **LO MÁS APREMIANTE ES SEGUIR TENIENDO FUERO PORQUE DE ESTA MANERA, NI OSORIO CHONG NI RUIZ MASSIEU, TENDRÍAN QUE PREOCUPARSE POR RESPONDER POR LAS IRREGULARIDADES**

exgobernador de Hidalgo por adueñarse del Partido Revolucionario Institucional, el exgobernador de Guerrero, **Héctor Astudillo**.

Ya con anterioridad, este grupo que se dio a la tarea de intentar desestabilizar a la dirigencia del partido tricolor, evidenció que responde a los intereses del inquilino de Palacio Nacional y la mecánica que se sigue es muy simple: abultados expedientes tienen en la actual administración sobre irregularidades cometidas en el pasado por estos tres priistas y amenazan con sacarlos a la luz.

Se sabe que el legislador hidalguense habría intentado llegar a un acuerdo, acercándose al despacho principal de Palacio Nacional y operar para que la alianza opositora no se constituya, o resquebrajarla, para las elecciones tanto en Coahuila como en el Estado de México y para la presidencial de 2024.

Antes de concluir este 2022, en Palacio Nacional se dieron tiempo para "apretarle las tuercas" al coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional en el Senado de la República, **Miguel Ángel Osorio Chong**; a la exdirigente de ese partido, la también senadora **Claudia Ruiz Massieu Salinas** y a uno más que se ha sumado a los afanes del

En las filas de Morena y el oficialismo, hay temor de que hayan perdido fuerza como producto del desencanto ante esta llamada 4T y los nulos resultados que ha ofrecido, basándose sólo en promesas de lo que se supone que se logrará en las postrimerías de esta gestión.

Todo esto, aunque se niegan a reconocerlo públicamente.

Con todas las "piedras" que el partido oficial ha puesto en el camino de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, como por ejemplo, la Reforma Eléctrica; la Electoral con todo y su Plan "B"; la permanencia del Ejército mexicano en las calles y en general, la demostración que hizo el bloque opositor a Morena de que no cuentan con la mayoría calificada.

En este contexto, lo que pretenden los priistas antes señalados, son varias cosas.

Lo más apremiante para ellos es seguir teniendo fuero porque de esta manera, ni Osorio Chong ni Ruiz Massieu Salinas, tendrían que preocuparse por responder por las irregularidades cometidas en el pasado, pero con **Alejandro Moreno Cárdenas** al frente del Revolucionario Institucional, sus propósitos podrían verse frustrados, así como las intenciones de Héctor Astudillo de llegar a un escaño en la Cámara Alta, que suena más bien como un premio por haber entregado Guerrero a Morena.

Así, las posibilidades de que el exgobernador de Hidalgo continúe en el Senado como coordinador de la fracción del PRI, se ven bastante mermadas porque quizás quien llegue será otro y en Palacio Nacional terminarán por no hacerle caso ni a él, ni a la senadora Ruiz Massieu Salinas ni a Héctor Astudillo, porque prometieron mucho y al final, no cumplieron nada.